
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 114 DEL 2^10112Q21

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

ENTRATA USCITA

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,45
LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,40 13,45
CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,45
GRASSO Tindaro Componente 12,30 13,45
LA MALFA Stefano Componente ASSENTE ASSENTE

LEPRO Antonina Componente 12,50 13,45
PINO Angelita Componente ASSENTE ASSENTE

SIDOTI Gabriele Componente 12,30 13,05

L'anno duemilaventuno, il giorno giovedì 29 luglio, alle ore 12,15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce

la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delie Commissioni consiliari permanenti di

studio e consultazione;



3) Progetto di fattibilità tecnica ed economica per lo costruzione di un

complesso per lo macellazione, le lavorazioni e lo conservazione di

carni bovine, sulne e ovine. Proposto di delibera per l'approvazione

del progetto di fattibilità tecnica e per l'adozione della variante

urbanistico da parte del Consiglio Comunale al sensi del commi 2, 3 e

4 dell'art 19 del D.RR. 8 Giugno 2001 n. 327;

4) Segnalazioni provenienti dallo Cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

5) Varie ed eventuall;_

6) Progrommo triennale del lavori pubblici 2021-2023 ed elenco

annuale dei lavori anno 2021;

7) Approvazione tariffe TARI per Tonno 2021;

Alle ore 12,15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, e Catalfamo non

risulta quindi raggiunto il numero legale.

Alle ore 12,30, in seconda convocazione, risultano presenti, oltre ai

suddetti, anche il consigliere Sidoti e Grasso.

La seduta viene dichiarata aperta.

Si dà lettura del verbale di Commissione n. 113/2021 che si approva e

sottoscrive.

Il Presidente comunica di aver chiesto all'ufficio di Presidenza di

convocare per la seduta odierna il dott. Lucio Rao perchè fornisca

chiarimenti in merito al punto 7 dell'attuale OdG {Approvazione tariffe

TARI per Tonno 2021) e ad ogni altra questione di competenza dei

medesimo tecnico che ogni consigliere vorrà eventualmente porgli,

relativamente agli argomenti che saranno discussi nell'imminente

seduta di Consiglio Comunale.



Nelle more alle ore 12,40 si unisce il cons. La Rosa.

Alle ore 12,45 l'ufficio di Presidenza comunica di non aver reperito il dott.

Lucio Rao, oggi non presente in Municipio.

Alle ore 12,50 si unisce ai lavori la cons. Lepro.

Alle ore 13,05 il cons. Sidoti si allontana dall'aula.

Il presidente, tramite l'ufficio di presidenza del consiglio, fa richiesta di

integrazione di un documento necessario al completamento

dell'istruttoria del punto in trattazione e cioè di attestazione della firma

digitale apposta alla dichiarazione di veridicità resa dal Sindaco, la quale

non risulta presente agli atti.

Dopo aver effettuato ricerca presso l'ufficio competente, perviene alla

Commissione il certificato relativo alla firma digitale {file pdfp7m)

rilasciato da ARUBAREC EU Qualified Certificates CA GÌ , firmatario

Giuseppe Calabro - cod. id. WSREF-20168056450933 , rilasciato il

13/10/2020 12.23.22 - n- seriale 130C56BF97F49E21, assunto al prot.

37690 del 16/07/21.

Dopo breve discussione, si pone in votazione il punto 7 dell'Odg.

La commissione all'unanimità dichiara di astenersi come in effetti si

astiene.

Il presente verbale viene quindi letto, approvato e sottoscritto.

Alle ore 13,45 la seduta viene dichiarata conclusa. />

Il Segretario / Il Prèsic ep


